
さは全て異なります。その差は共通体験の質と量の違いです、どれだけ多くの共通体験を過ごしているかによる、と
ありました。
コロナ禍の収束はもう少し先になりそうですが、その暁にはロータリーについて、それぞれの職業について語り合
い、親睦を深め、密にコミュニケーションを図っていきましょう。とは言え今はコロナ禍真っ只中の緊急事態宣言中で
す。無い知恵を絞りまして、何とかオンライン上で会員の皆様とコミュニケーションを図ってまいりたいと思います。
この後ですが、次週休会をはさみまして2週間後の9月29日水曜日に予定している、ガバナー公式訪問のリハーサル
を行います。国際ロータリー第2770地区第3Gガバナー補佐三上等様におかれましては、公式訪問リハーサルおよ
び本番の2回に亘り、長時間ご指導いただきます。大宮RC岸年度に、三上ガバナー補佐はさいたま欅RCで会長を
されており、その年度大宮RC幹事をしていた私は、当時夜が更けるまで各種ご指導いただいた記憶がよみがえって
まいりました。あらためまして、本日もよろしくお願い申し上げます。以上で、会長挨拶とさせていただきます。

皆様、こんにちは。今週13日月曜日から埼玉県においても緊急事態
宣言の期間延長がされてますので、本日もオンライン例会とさせてい
ただいたおります。ワクチン接種の効果が出ているのでしょうか。目
に見えて新規感染者数が減少しており、１０月に緊急事態宣言が解
除されたら、オンライン例会からハイブリッド例会開催への移行を検
討します。決定し次第、皆様へお知らせ致します。
先日とある雑誌でこのような記事を目にしました。メールでは真意が
伝わりにくいと感じたり、コロナ禍で増えたオンラインミーティングで
はコミュニケーションが不十分だと感じたりしたことはないでしょう
か。かの有名なドラッカーの著書「マネジメント」には、コミュニケー
ションについて以下の記載があります。コミュニケーションが行われ
るには、情報と意味の2つが必要である。コミュニケーションは確認
の作業を必要とする。解釈の能力を必要とする。情報の共有を必要と
する。相手の考え方を知っていることが、情報をコミュニケーション
に転換する触媒となる。たとえば、初対面の人とコミュニケーションが
深まりにくいのは、情報はあるがその情報の意味・真意が伝わりにく
いからです。相手の考え方や背景を知らないことが原因です。コミュ
ニケーションは人と人をつなぐパイプであり、そのパイプの太さや長

2021-2022年度 会長
田中 康之

会長挨拶会長挨拶
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ガバナー公式訪問リハーサルガバナー公式訪問リハーサル

https://youtu.be/BLXFuU6KJXk?t=1193

詳細は動画で御覧ください。

国際ロータリー 第2770地区
第３グループガバナー補佐

三上 等様

いよいよ9月２９日に実施されるガバナー公式訪問のリハーサルを
実施しました。本年のガバナー公式訪問はクラブ史上初めてのオン
ラインによる公式訪問ということで、綿密なリハーサルを行いまし
た。
第３グループガバナー補佐からもご注意事項などを頂きました。

66代会長
田中康之



2021年10月6日（水）理事会、セレモニー
卓話　「時代に合わせた組織活力向上(仮)」
社労士法人あおば労務経営事務所
代表阿久津渉様
例会へのzoom出席
ミーティングID：949 5433 8056
パスコード：025415

週報バックナンバー ※zoom配信動画も閲覧できます
https://omiya-rc.jp/report/ （パスワード：omiya）

次回例会案内次回例会案内出席率

56.45%

出席者数

35名

会員数

66名（62名）

例会

第3206例会

当日

9月15日

ご協力ありがとうございました！

9月15日の合計金額 40,488円
（9月15日までの累計金額 371,143円）

康之)
RID2770第3Gガバナー補佐三上等様、本日はご指導
のほどよろしくお願いします。(田中康之)
各委員長様、ガバナー公式訪問のスケジュールが例年と
は異なりますが、ご協力お願い致します。(田中康之)
三浦会長エレクト、ご自愛ください。(田中康之)
今回初めてオンラインスマイルを入れて下さった方が多
くいらっしゃいました。ご協力ありがとうございます！(田
中康之)
大瀧会員、いつも会場に来ていただきありがとうござい
ます。(田中康之)
会員増強にご協力くださいますようお願い致します。(田
中康之)
R財団寄付、米山記念奨学寄付にご協力をお願い致し
ます。(田中康之)
パレスホテル大宮様には何かとお世話になります。(田中
康之)
次回ガバナー公式訪問では、多くの会員の皆様で松本
輝夫ガバナーをお迎えしましょう。(田中康之)
オンラインスマイル体験者どんどん増加中です！まだの
方も勇気をだしてください！(内藤考三)

本日はガバナー公式訪問のリハーサルありがとうござい
ました。9月29日の本番は宜しくお願い致します。(第３グ
ループガバナー補佐三上等様)
公式訪問リハーサル宜しくお願い致します。(山本和保)
田中会長、内藤幹事いつも例会運営ありがとうございま
す。(山蔭仁)
暑いですね。(関口茂)
会長・幹事、役員の皆様、お疲れ様です。ありがとうござ
います。(谷和彦)
小林さん司会ご苦労様です。
久しぶりの例会参加ですが、皆様宜しくお願いします。
(三浦守)
10月24日ポリオデーイベント準備が佳境に入っていま
す。オンラインでの挑戦です。(橋本和久)
会長頑張れ(中川高志)
三上ガバナー補佐本日は宜しくお願いします。(飯野耕
司)
小林義久会員本日は、司会ありがとうございました。(栗
岡 宏治)
三上ガバナー補佐、公式訪問のご指導ありがとうござい
ました。(岩田尚明)
第3グループガバナー補佐三上等さま、本日はありがとう
ございました！(竹内裕司)
会長、幹事いつもお疲れ様です。(齋藤守毅)
小林会員本日は司会ありがとうございます。(飯野耕司)
小林さん、司会ご苦労様で～す(^-^)/(平田繁)
三浦さん、ケーキありがとうございます。これからも気を
付けてね(̂ )̂(平田繁)
小林義久会員、本日は司会ありがとうございます。(田中

オンラインスマイル報告オンラインスマイル報告

再会に感謝！再会に感謝！

オンラインスマイル受付中です
是非ご協力ください
https://omiya-rc.jp/smile/

司会
小林義久会員

ありがとうござ
います！！
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